

Was wird auf kantonaler Ebene zur Abschaffung biodiversitätsschädigender Anreize unternommen?

Jasmin Pokerschnig
Kantonsrätin Zürich, Grüne

Postulat: Biodiversitätsschädigende Subventionen im Kanton Zürich

- Der Regierungsrat wird mit diesem Postulat gebeten, die biodiversitätsschädigenden kantonalen Subventionen zu identifizieren und monetär zu quantifizieren. Weiter wird er gebeten darzulegen, wie diese Subventionen reduziert, abgeschafft oder umgestaltet werden können und welche Zielkonflikte mit anderen politischen Zielsetzungen, insbesondere mit anderen umweltrelevanten Themen auftreten.
- Link zum Postulat [Kantonsrat Zürich | Geschäfte | Biodiversitätsschädigende Subventionen im Kanton Zürich \(zh.ch\)](#)

Postulat: Biodiversitätsschädigende Subventionen im Kanton Zürich

- **Warum verfassten wir dieses Postulat?**

Um eine Veränderung herbeizuführen, muss das Bewusstsein geschärft werden. Es muss sichtbar werden mit wie viel Geld wir die Biodiversität schädigen.

- **Weshalb ist das Postulat breit abgestützt?**

Klimaallianz (AL, Grüne, SP, GLP, EVP), erstmal eine Auslegeordnung, generell skeptische Haltung gegenüber Subventionen (Bürgerliche Parteien).

- **Wie geht es jetzt weiter?**

Der Regierungsrat wird innert zwei Jahren ein Bericht vorlegen. Dieser Bericht wird als Grundlage dienen, schädigende Subventionen abzubauen oder umzugestalten.